



Realmadrid

## **Discurso íntegro de Florentino Pérez en el acto de graduación de la XVIII promoción de la Escuela Universitaria Real Madrid Universidad Europea**

Buenas tardes a todos y bienvenidos al estadio Santiago Bernabéu para celebrar este solemne acto de graduación de la decimoctava promoción de la Escuela Universitaria Real Madrid Universidad Europea.

La última vez que celebramos este acto en nuestro estadio fue en 2019, hace ahora cinco años. La pandemia primero y el desarrollo de las obras después nos impidieron poder disfrutar, como lo hacemos ahora, de este templo del fútbol y del deporte mundial. Así que este es un motivo más para que estemos todos contentos de estar otra vez juntos en el estadio Santiago Bernabéu.

Queridos estudiantes: en primer lugar, quiero daros la enhorabuena por vuestra graduación. Este es un momento muy especial en vuestras vidas. Habéis llegado hasta aquí con vuestro trabajo y con vuestro talento. Ha sido un año de intensas emociones, en el que habéis vivido experiencias que no vais a olvidar nunca, y estoy convencido de que os servirán para afrontar los grandes desafíos que os quedan por delante.

Hoy vuestras familias están orgullosas de todos vosotros. Muchas de las personas que os acompañan en este estadio para compartir las ilusiones y las emociones que estáis sintiendo saben muy bien el sacrificio que habéis tenido que hacer.

Como presidente del Real Madrid quiero daros las gracias, en nombre de nuestro club y en el de la Escuela Universitaria, por habernos elegido en vuestro camino de formación. Este agradecimiento lo hago extensivo a todos vuestros familiares porque



**Real Madrid**

ellos han hecho también un gran esfuerzo para que hayáis podido realizar vuestros sueños.

Hoy debéis saber que, más allá de los logros individuales, estáis representando a más de 100 países. Y en cada uno de ellos seguro que están orgullosos de todos vosotros.

Desde el año de su creación en 2006, esta Escuela ha tenido siempre una clara vocación internacional y vosotros sois un buen ejemplo de ello.

En estos 18 años han pasado por nuestras aulas 17.000 estudiantes y, en este último curso, el 80 por ciento de vosotros llegáis procedentes de otros países. La Escuela Universitaria Real Madrid Universidad Europea es un símbolo de encuentro entre culturas y de unión entre los pueblos.

Nosotros también estamos muy orgullosos de todos vosotros, de los 1.300 estudiantes de nuestra sede en Madrid y también de los 400 alumnos de nuestras sedes internacionales en México, Portugal y Australia.

También hoy debemos hacer una especial mención a todos vuestros profesores. Ellos os han aportado su conocimiento y su experiencia. Os han acompañado durante todo el curso y han dado, como vosotros, lo mejor de cada uno. Magníficos profesionales que han sido fundamentales para llegar a esta meta.

Queridos estudiantes, hoy ya sois graduados, pero quiero deciros algo muy importante. Porque además de vuestro título, os lleváis para el resto de vuestras vidas un vínculo con el Real Madrid que será para siempre. Habéis elegido esta Escuela Universitaria por lo que representa este escudo en el mundo.



## Realmadrid

Durante este año, aquí se han impartido 41 programas de máster y 15 cursos universitarios en sus distintas modalidades tanto presenciales y online, en todas las áreas relacionadas con el deporte, como el derecho, gestión, comunicación, marketing, nutrición, fisioterapia, entrenamiento y psicología, entre otras muchas.

Habéis adquirido el conocimiento de todas estas materias, pero también a partir de ahora sabéis cuáles son los valores de una institución que, a lo largo de sus 122 años de historia, ha logrado ser la más querida y admirada del mundo.

Porque los éxitos del Real Madrid están basados en unos pilares sólidos y permanentes. Son principios sagrados que han marcado nuestro camino y que han forjado la leyenda y la historia de nuestro club: el trabajo, el esfuerzo, el sacrificio, la superación permanente, el compañerismo, la humildad, el respeto y la solidaridad.

Habéis aprendido que el Real Madrid es un sentimiento y una actitud ante la vida, fundamentalmente para hacer frente a los problemas y a las adversidades.

Hemos vuelto a vivir un año extraordinario en uno de los ciclos ganadores más importantes de nuestra historia. Habéis sentido de cerca lo que es ganar una Champions, os habéis emocionado con la decimoquinta Copa de Europa, uno de los 6 títulos conseguidos en fútbol y en baloncesto esta temporada.

Y habéis podido constatar cómo todos estos triunfos son fruto del trabajo y del sacrificio de todos los que forman la gran familia madridista. Esta es nuestra fórmula del éxito.

Cuando uno contempla cada rincón de este estadio está mirando también a nuestra propia historia, la que han protagonizado personajes y figuras como nuestro querido



**Realmadrid**

presidente Santiago Bernabéu o nuestro referente Alfredo Di Stéfano, que nos marcaron el camino para que el Real Madrid sea el mito universal que es hoy para millones de personas en todos los continentes.

Somos un club que pertenece al corazón de la gente, independientemente de su lugar de procedencia, cultura, lengua, etnia, religión o condición social.

En esta decimoquinta Copa de Europa hemos vuelto a ver emociones que provenían de todas las partes del mundo. Y esto es algo que nos llena de orgullo, pero también supone una gran responsabilidad. Vosotros tenéis a partir de ahora esa responsabilidad: la de transmitir los valores de nuestro club allá donde os encontréis.

Y ahora, quiero tener unas palabras de enorme gratitud para el padrino de esta decimoctava promoción.

Querido Björn, muchas gracias por estar aquí con nosotros acompañando a estos nuevos graduados.

Tu trayectoria personal y profesional debe servir de inspiración para estos estudiantes que aspiran a alcanzar el éxito en sus carreras: graduado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Rogaland, en Noruega; MBA en la Babson School of Business, de Boston; llegaste a Adidas en los años 90 desempeñando diferentes cargos directivos; has sido directivo también en varias compañías como Helly Hansen, Deichmann Group y Pandora; director ejecutivo en Puma; y desde el 1 de enero de 2023 has regresado a Adidas ya como CEO de la compañía.

Y además de todo esto, has sido jugador de fútbol profesional en diferentes equipos de Alemania y Noruega.



Realmadrid

Ahora, estos estudiantes que miran hacia el futuro ven tu liderazgo al frente de una de las compañías más internacionales y admiradas del mundo.

Adidas comparte valores con el Real Madrid desde hace 32 años. Y hemos creado una de las alianzas estratégicas más importantes en el mundo del deporte. Es evidente que Adidas y el Real Madrid han logrado formar una unión que es una historia de éxitos y de valores. Y durante más de tres décadas hemos compartido triunfos, ilusiones y emociones con todos nuestros aficionados.

El Real Madrid es líder mundial en redes sociales, donde ya supera los 550 millones de seguidores en el mundo. Y nuestro objetivo es estar lo más cerca posible de todos ellos. Por eso es tan importante ir de la mano de un gran símbolo de prestigio como es Adidas, que nos ayuda en la búsqueda permanente de la excelencia.

Gracias a una personalidad como Björn Gulden y a todo el equipo de profesionales de Adidas y del Real Madrid seguiremos en el empeño de que esta alianza, que es una de las más consolidadas en el mundo del fútbol y del deporte, continúe dándonos muchas alegrías.

Queridos graduados: os reitero nuestras felicitaciones. Hoy habéis dado un paso muy importante para vuestro futuro. Recordad siempre que cada vez que os encontréis con alguna adversidad, debéis contar con los valores que habéis compartido y que son el ADN del Real Madrid. Aplicadlos en vuestras vidas para ser mejores profesionales y mejores personas.

No rendiros nunca y luchad hasta el final para que se cumplan todos vuestros sueños.



**Real Madrid**

Muchas gracias.